

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

— 冬道のスリップ事故の防止について —

【スピードは控えめに、早め早めのブレーキングを】

- ・「急」な動作は、スリップ、スピニ、横滑り(スキッド)を引き起こしやすい
- ・カーブ手前で十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピニに注意
- ・積荷の移動等による横滑り防止～正しい積み付け
- ・下り坂では、事前に十分な減速とシフトダウンの実行
- ・トレーラの車輪ロックはスイング(尻振り)現象を招く
- ・市街地交差点近辺は、追突事故多発地帯

《薄暮・夜間の事故防止》
日没の前後1時間 交通事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

積み降し作業時、荷台から転落事故多発

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

トンネル内で車が止まっていた
ブレーキを踏んだが、スリップ！

多重事故 車約30台巻き込まれたか

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2021/12/17 14:26

事故は17日午前10時20分ごろ、福井県の北陸自動車道のトンネル内で複数の車がからむ多重事故があった。衝突されたドライバーによると、「トンネル内で車が止まっていたのでブレーキを踏んだがスリップした。停車したところに後続の車両に追突された。30台くらいが巻き込まれているようだ」という。けが人が複数いるもようだが、けがの程度はわかっていない。

夜9時 信号や横断歩道のない場所

横断中の男性(75)が軽乗用車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/12/16(木) 12:01

15日午後9時5分ごろ、福井県の信号や横断歩道のない場所を横断していた男性(75)が、女性(52)が運転する軽乗用車にはねられた。男性は病院に搬送されたが、首などを強く打ち、約2時間後に死亡が確認された。

深夜1時 交差点 左折のタクシーにはねられ

横断していた男性が死亡

◇『死角』に自転車・歩行者あり◇

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

2021/12/16(木) 13:08

16日午前1時半過ぎ、沖縄県の信号機のない市道の交差点を横断しようとしていた男性(59)が、左折してきたタクシーにはねられ、肋骨を折るなどして、心肺停止の状態で病院に搬送され、その後、死亡が確認されました。警察は、タクシーを運転した男性(66)から詳しく事情を聞くなど、警察が事故の原因を調べています。